

笑顔いつばい

長子配布 令和4年度 11 月号

武雄市立武雄小学校 情報新聞

校長だより

文責 竹内智道

【学校教育目標】

学ぶことは楽しいことだと実感し、次の学びに意欲的 に取り組む児童の育成

【児童の合い言葉】

ふわふわことばと思いやり みんな にこにこ たけおっ子

早いもので、11月になります。秋も深まり、学校の木々の葉も色づき始めました。1日、2日は、子ども達が楽しみにしている修学旅行があります。コロナ禍の中ですが、感染対策に十分注意をして、行ってきたいと思います。6年生は、新幹線を利用して長崎方面へ行きます。初めて武雄に新幹線が開通した年でもありますので、子ども達にとって良い経験の一つになればと考えています。1年生は、市内の宇宙科学館などの施設を見学します。2年生は、西川登町、嬉野市方面、3年生は、伊万里市方面、4年生は、佐賀市方面、5年生は、佐賀市と吉野ヶ里町方面に出かけます。それぞれ学年に応じた内容で、社会科見学など実際に見たり聞いたりして、学習してきます。みんな目的を達成して無事帰ってこようと思っています。

本校は、県教育委員会から令和3年度、4年度の2年間「一人一台端末を活用した授業改善」というテーマで研究指定を受けて授業研究を進めてまいりました。11月18日に、その内容の一端を披露するために、県内外の教育関係者の方々に授業公開をいたします。子どもたちがタブレットを活用しながら学習している様子を見ていただきます。参加いただいた先生方からご意見等をいただき、さらに研究を進めていきたいと思っています。当日は、午前中特別校時で3時間授業となります。その後、お弁当を食べて下校となります。保護者の皆様にはご迷惑をおかけしますが、どうぞご理解、ご協力いただきますようよろしくお願いします。

武雄市 ICT スキルチャレンジ

今年度2回目の ICT スキルチャレンジが9月5日か

ら21日まで行われ、その結果が届きました。これは、武雄市教育委員会が主催し、5分間で何文字キーボードを使って打てるかというコンテストです。武雄小の4年生以上の子ども達が挑戦しました。結果は、右の表のとおりです。どの学年も

【5分間の入力文字数】		
	武雄小	市内
4年生の平均	439	276.5
5年生の平均	438	301.7
6年生の平均	499	355.0

文字入力が大変スムーズにできるようになっています。普段の努力が認められ 良かったと思っています。

ユニセフからの学校賞

佐賀県ユニセフ協会主催の「絵で伝えよう!『私

たちの地球を守る』絵画展」において、10月9日に佐賀県庁で行われた表彰式において、武雄小の5年生が多数出品したという事で学校賞をいただきました。 子どもたちの頑張りが認められる一つの機会となり大変喜んでいます。





八並区から11月23日に行われた、流鏑馬の当り的 をいただきました。毎年いただいています。武雄に古く

から伝わる行事で、武雄供日の11月23日、武雄神社前の馬場を使って行われる行事です。校区である八並区から勅使・流鏑馬の行列が出発するという事で、事前に武雄小の子ども達にパンフレットをいただきました。地域の伝統行事に関心をもってもらいたいという地域の皆さんの思いも併せていただいたように思います。八並区の皆様、流鏑馬保存会の皆様ありがとうございました。

